
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                                        １２月３日（火）のアンケート 

 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 
質問者が少ないのは残念です。これで市民の代表といえるのです

か、頑張ってください。 

ご意見ありがとうございます。 

活発な議会となるよう全議員で取り組んで参ります。 

２ 

街作り：・矢板（旧）中心街中心の進め方は時代・未来には不十分・・・

ベイシア、ヨークベニマル、道の駅、塩谷病院など大企業施設（駐

車場）を中核（優先）にすべき。 

・各行政区自ら活性化策や人口増を進め（比較）結果の公開など全

市で取組要。 

ご意見ありがとうございます。ご意見として承ります。 

３ 

事前に提出された質問書に対して、事前に検討準備された回答に終

始するのではなく、回答に対しての再質問ができた方がよい。 

国会の本会議の方式でははく、予算委員会等の様な活発なやりとり

となった方がよいと思う。 

ご意見ありがとうございます。 

一般質問は再質問ができます。より良い市政を実現す 

る一般質問となるよ う、ご指摘の内容は議員全員に伝 

えて共有し,活発な議論の場となるように努めて参りま 

す。 

４ 

８月全員協議会で都市計画税を誤って徴収していたのが判明し、利

息を付けて返却する説明があったらしいが、用途地域に指定されて

いるにもかかわらず、徴収が始まってから、全く都市計画税が課税

ご意見ありがとうございます。関係当局へご意見をお伝 

えします。 



されていないことが、説明されないのはおかしい。法の定める上限

を矢板市は条例で決め、課税しているが、全く不公平だし、公正さ

にもかけるし、透明性もない。誰が用途地区を複雑に指定し、上限

に決定したのか？一度決めたことを直せないのがおかしい。おかし

いものは早く直すのがあたりまえだと思う。 

 

2020年 1 月 31 日 

以上のとおり、報告いたします。                                                    矢板市議会議長 石 井 侑 男 


